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会  議  録 

 

会議の名称 令和元度第５回富士見市社会教育委員会議 

開催日時  令和元年１０月１７日（木）午後７時～９時 

開催場所  教育委員会 会議室 

出 席 者 

𢰝木道代議長、荒川照子委員、京谷恵子委員、佐々木眞理子

委員、髙橋敏委員、古澤立巳委員、吉田徹子委員、吉田廣子

委員、米山隆二委員 

事務局 

欠 席 者  堀川博基委員 

公開・非公開 公開（傍聴人 ０人） 

会議次第  
１ 協議事項 

・成年年齢引き下げに伴う成人式典の在り方について 

会 議 資 料 定期刊行物 

会議録確認 𢰝木道代議長 
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会  議  内  容（要点記録） 

１．開 会 

○議長あいさつ 

 

２．協議事項 

 

 事務局より、前回会議までの流れと本日の内容（アンケート）について資料説明。 

 

【議長】アンケートの内容、対象や設問の趣旨、文言に対し、意見を求める。 

【委員】対象について３つに分類されているが、これ以外に、これまでの成人式に対

し、参加していない人に意見を求めることは可能か。参加しない理由が、今

後の成人式の改善点につながると思われる。 

【事務局】参加していない人を把握していないことから、求めることは厳しい。 

【委員】逆に、参加した人について「なぜ参加したのか」理由を求めたほうが、成人

式を行う意義につながるのではないか。 

【事務局】過去の実行委員に可能な範囲で意見を求める。 

【委員】「成人」と「成年」の言葉の使い方が、気になる。 

【事務局】「成年に達した人」が成人であり、今回の民法改正では、内容により成年年

齢が異なっている。「成年式」としている自治体もあるが、当市は「成人式」

としていることから、今後の開催については、成人式の対象年齢により名称

を変える必要があると感じている。 

【委員】これから成人を迎える人に対し、上に兄姉がいる人はイメージができると思

われるが、初めてだとわからない人が多数と思われる。富士見市の成人式を

説明できる部分をアンケート内に設けたい。 

【委員】成年年齢について、１８歳に変わるものと２０歳のままのものに分かれる。

内容について、アンケートに盛り込むのはどうか。 

【委員】民法改正の概略について、アンケートの時に一緒に配布すると、アンケート

の趣旨も理解してもらい易いのではないか。 

【委員】高校生対象のアンケートについては、高校側からすると、できるだけ簡易な

ものがよいと思われる。アンケートの最初に趣旨を付記し、１枚で完結する

ような形が好ましいのではないか。 

 

その他、設問の順番や文言について意見が出され、修正を行ったのち、①これ

から成人式に参加する人、②これまでの成人式に参加した人、③保護者へアンケ

ート調査を行う。 

次回会議以降、アンケート結果を集約し、課題および整理を行っていくことを

確認。 

 

  次回会議日程  令和元年度第６回会議 

日程：令和元年１２月３日（火）午後６時３０分～ 

         場所：みずほ台コミュニティセンター 

３．閉 会 

 


